



Regierungsratsbeschluss vom 06. Juli 2021

Schriftliche Anfrage Luca Urgese betreffend Platzierung der Veloständer auf der Südseite des Marktplatzes

P215323

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund der grossen Bedeutung und Attraktivität des Marktplatzes bestehen viele Nutzungsansprüche, welche die zur Verfügung stehende Fläche auf und um den Marktplatz bei Weitem übersteigen. Eine Verschiebung der Veloabstellplätze hätte lediglich zur Folge, dass die frei werdende Fläche im Abtausch durch die Marktnutzung belegt werden müsste. Um dem Hotel Märthof ein grösseres Boulevard-Restaurant zu ermöglichen, wurde kürzlich in Absprache mit der Bauherrschaft des Hotels und im Rahmen der Instandstellung der Allmend das platzseitige Trottoir zugunsten mehr Fläche für Boulevardgastronomie verbreitert.

